

令和5年
8月31日

宮城県水産高等学校通信

漕ぎ出そう、未知なる世界へ。



第3号

夏休み直前！1年生全員が『宮城丸』の乗船体験！



夏休み前の7月24日(月)・25日(火)の2日間、体験乗船を実施することにより、海・船への関心を高めるとともに、集団行動を通して協調心を養い、お互いの親睦を深めることを目的に、1年生全員が『宮城丸』での体験航海を行いました！
石巻漁港を出港、石巻湾を周遊しながら、『宮城丸』の船内の見学を行いました！

『夏休みも生徒たちはアクティブでした！』

インターハイ出場！

機関工学類型3年 平塚星羽くん(女川出身)が7月26日(水)から29日(土)まで、北海道恵庭市で開催されたインターハイに宮城県代表として出場しました。一回戦は勝利、残念ながら二回戦は破れはしましたが、全国大会で一勝する立派な戦いをしました！後輩たちも是非、先輩に続いてほしいものです。



長野県松川高校来校！



6月に松川高校ボランティア部から送られた「ペチュニア」！本校有志が花壇などに植え、順調に育っています。8月2日に遠いところを松川高校の皆さんが本校を訪問、交流会を行いました。

この優しさに「心から感謝です」



地域魅力発信プロジェクト始動！

魚食文化・鯨食育を伝える(水産業の町『石巻』活性化へ)ため、プロジェクトが始動！8月18日(金)、JR 東日本石巻駅長の三笠様に本校にお越しいただき、10月の仙台駅でのイベント開催を目標に、各類型代表の生徒たちと意見交換を行いました！



専攻科生！船舶衛生管理者資格講習

7月24日から8月9日にわたり、専攻科生が労働生理、船内衛生、食品衛生など、本校の先生方、外部講師の方々の指導のもと、39時間の衛生管理者資格講習を受講しました！

船舶衛生管理者は、船員法により義務づけられる資格で、乗組員の健康管理、作業環境の保持などの船内衛生管理は非常に重要です。暑い中、毎日真剣に勉強しました！



フォークリフト実技講習会！



夏休みにもかかわらず、炎天下のなか、多く生徒がイオンスーパーセンター石巻東店(流留)で行われたフォークリフト実技講習会に真剣に取り組みました！